

大量生産よりも1個を大切にするものづくりにこだわる テラモト株式会社 和歌山県橋本市

大人、子どもを問わず癒し系玩具として人気が高いぬいぐるみ。過去には大手家電メーカーのノベルティとして、またパンダブームなどによって大きな市場が形成され、国内での生産が活発に行われていた。しかし昨今は生産拠点を海外へ移す企業が増え、廉価な輸入品の台頭もあって国内で生産する企業は減少している。

和歌山県橋本市に本社を置くテラモト株式会社（代表取締役 寺本伸行氏）は、同業者の多くが生産拠点を海外へ移すなかにあって国内に留まり、大量生産よりも1個の製品を大切にするものづくりにこだわってきた。価格面では輸入品に太刀打ちできない。しかしながら、同社は「綿を詰めて縫製する」点に高い技術力を持っており、この強みを生かし作られた高品質の商品が、「安全・安心」という大きな付加価値を生み出している。

ぬいぐるみに限らず「小さな子どもが扱う商品」や「ブライダル、アニバーサリーといった大切な場面」では、価格よりも安全・安心が優先される。このことに着目して製品化したのが「体重ベア」と「長寿ベア」の2種類であり、現在同社の主力商品となっている。

体重ベアは主にブライダル用として、中に鉄製のおもりを入れ「新郎新婦が生まれた時の体重と同じ重さ」に仕上げられたクマのぬいぐるみ。足の裏には本人の名前、生年月日と身長・体重等が刺繡されている。「これまで育ててくれてありがとう。今日から私の代わりに可愛がって！」と感謝の想いを込め、披露宴のクライマックスシーンで新郎新婦がそれぞれの母親へプレゼントする。長寿ベアは、還暦や古希といった長寿のアニバーサリーを祝って、子どもや孫から送られるもの。着用している「ちゃんちゃんこ」には本人の名前と誕生日、そして子どもや孫からの長寿を願う温

かいメッセージが添えられる。

これら2つのベアの特徴は、どちらも手作りで、「その人のためだけに作られたオンリーワン商品」であるということだ。両方とも大切なセレモニーを効果的に演出することから、サプライズなプレゼントとして人気が高く、インターネットを中心全国から注文が舞い込んでいる。

同社は現在、体重ベアや長寿ベアをはじめとする各種オリジナル製品に加え、大手ベビー用品メーカーのOEMも手がけるが、次のステップとしては全国に1,500種以上ともいわれる「ゆるキャラ」を使った携帯クリーナーの製作に取り組んでいる。

（丸尾尚史）



披露宴で新郎新婦から両親へプレゼントされる「体重ベア」(左)と足裏に刺繡された誕生時のデータ(右)



日付と名前、古希を祝うメッセージが書かれた「長寿ベア」



寺本 伸行 氏

テラモト株式会社

〒648-0016
和歌山県橋本市隅田町下兵庫 82
TEL: 0736-32-1172
FAX: 0736-32-7677
URL: <http://www.nuigurumiya.co.jp>